

# とひの かふち



学校教育目標 「生命(いのち)輝く子どもを育てる

一心はほかほか、学びはしっかり、体ははつらつー」

《学校だより》 第6号

令和5年10月13日発行

湯河原町立湯河原小学校

校長 加藤 佳代

## 前期終了、後期がスタート！



10月6日（金）に令和5年度前期終業式を行いました。10月に入ると同時にインフルエンザが流行し、学級閉鎖が出てしまったため、体育館に集合しての式は急遽中止し、リモートでの終業式に変更しました。4、5、6年生の代表児童が前期の振り返りと後期のめあてを述べました。各自、前期に頑張ったことを立派に振り返っていました。また、後期にはパソコンのタイピングを頑張りたい、自信をもって行動したい、学びを周りの人と共有したいなど素晴らしいめあても発表していました。

子どもたちが振り返りを通して自分の成長に気づき、さらに向上心をもって何事にも取り組んでいけるよう、職員一同支援していきたいと思っています。後期も引き続き、保護者や地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

## 芸術の秋！ 本物に触れる

9月27日（水）、芸術鑑賞会がありました。今年は、小田原オペラの皆様に来ていただきました。早朝から体育館で舞台準備をしてくださっていました。少しすると、控え室から音楽家の皆さんの歌声が聞こえてきて、学校全体が楽屋のようになっていました。



今回のオペラは

モーツァルトの「魔笛」です。4年生は音楽の学習で鑑賞済みですが、実際のオペラを見るのはほとんどの子が初めてのようでした。歌あり、演劇あり、踊りもあり、さらにプロジェクションマッピングもあるという芸術盛りだくさんです。オペラの物語は少し難しいと感じましたが、小編成のオーケストラの生演奏や、踊りの美しさ、キラキラする

ドレス、そしてなんとと言っても体育館の後方まで響く美しく豊かな歌声に魅了されて、楽しく鑑賞することができました。途中、6年生が登場する場面もあり、さらに盛り上がりを見せました。芸術の秋のステキなひとときとなりました。（以下は、子どもたちの感想です）

- ・おじさまとおじよさまがしあわせになってよかったです。
- ・王じさまがうたっているのがかっこよかったです。
- ・めっちゃめっちゃ声量がすごかったのと、パパゲーノがおもしろかった。
- ・ビブラートもダンスもきれいでかっこよかった。
- ・マイクを使っていないのに一番後ろまで声が届いてすごかった。
- ・夜の女王がどうやってあんなに低い声や高い声を出し続けられるのか不思議です。
- ・初めて見たオペラは見ているだけで楽しく、しかも参加することができ、とても貴重な体験になった。

## 音楽朝会 6年生♪

9月14日（木）の音楽朝会は6年生の発表でした。練習期間は体育館もまだまだ暑く、大型扇風機を回しても汗が噴き出るほどでした。合奏2曲と、全校児童を巻き込んでの合唱と盛り上がりました。6年生は音楽だけでなく、曲紹介などのナレーションも表現豊かで見て人を飽きさせない工夫が上手だなといつも感じます。これぞ6年生！という発表でした！



## 湯河原町 第1回 おべんとうの日



後期初日、朝校門のところで子どもたちを迎えると「今日ハロウィン弁当なんだよ！」とうれしそうに報告してくれました。

この日はおべんとうの日でした。お弁当づくりを通して、食生活に興味・関心をもち、「食」を大切にする心の育成をねらいとしています。全クラスをのぞきにいきましたが、どの子もうれしそうにお弁当をほおばっていました。保護者の皆様、お忙しい中、ご協力いただき、ありがとうございました。

## ヘルメットの着用を！

4月施行の改正道路交通法で自転車利用者のヘルメット着用が全年齢の努力義務となりましたが、着用率はまだ低いようです。ヘルメットは死亡事故など重大事故の防止に効果があるとされています。これから日の入りが早く、視界が悪くなる季節でもあります。ヘルメットを着用し、早めにライトを点灯するなど学校でも指導しています。



## まだ、購入できます！

開校150周年の記念切手（金額1500円）の残部がまだ少しあるそうです。記念に購入したかった方々のために運動会の日（10月21日）に中庭で特別に出張販売することになりました。この機会にぜひどうぞ！



## プールがきれいになりました！

夏休み明けからプールの塗装工事が始まり、先日完成しました。今までプール掃除をしても塗装がはげているところが多く、一生懸命に掃除をしてもがんばった実感がわかない感じでしたが、塗り直しの工事を行い、水色がまぶしいほど鮮やかになりました。

来年の夏、きれいなプールに入るのが待ち遠しいです。

<工事前>



<工事後>



